



Communiqué de presse

Anzère, le 8 février 2012

8^{ème} Jeux Mondiaux d'Hiver des Transplantés : Le Professeur René Prêtre en conférence à Sion

En préambule à la huitième édition des Jeux Mondiaux d'Hiver des Transplantés, qui accueillera plus de 300 participants du monde entier à Anzère du 4 au 9 mars 2012, une conférence publique réunira à Sion des grands spécialistes du domaine de la transplantation le 1^{er} mars au Théâtre de Valère. Pour débattre sur le sujet souvent mal connu de la transplantation et du don d'organes, la conférence accueillera notamment le Professeur René Prêtre, élu Suisse de l'année en 2009, le Dr. Philippe Eckert, Président du Programme Latin de Don d'Organes, ainsi que le Dr. Franz Immer, Directeur de Swisstranplant.

Après un discours d'ouverture prononcé par Monsieur le Conseiller d'Etat Maurice Tornay, chef du département des finances, des institutions et de la sécurité, la conférence traitera de la transplantation et du don d'organes en général, puis dans le cadre plus spécifique de la Suisse. En effet, malgré une légère augmentation du nombre de donneurs observée dans le courant du deuxième semestre 2011, il persiste toujours un retard par rapport aux pays voisins. En Suisse, plus de 1200 « receveurs potentiels » sont toujours en attente d'organes.

La conférence séduisante propose un plateau prestigieux : le docteur Franz Immer, chirurgien cardiaque, activement engagé dans la fondation nationale pour le don et la transplantation d'organes, le professeur René Prêtre, chef de la chirurgie cardiaque à l'hôpital de l'enfance à Zurich qui, d'ici l'automne prochain, deviendra chef du service de chirurgie cardiovasculaire au CHUV de Lausanne, ainsi que le docteur Philippe Eckert, médecin-chef au service des soins intensifs du Centre Hospitalier du Centre du Valais.

Après la projection du film « Donner c'est aimer » de Carole Roussopoulos, le sujet de la transplantation sera largement exploré et le public aura l'occasion de débattre et de s'informer grâce à un module de questions/réponses, avec la participation de Monsieur Olivier Coustere, président de la World Transplant Games Federation, Madame Liz Schick, vice-présidente du comité d'organisation des 8^{èmes} Jeux Mondiaux d'Hiver des Transplantés et fondatrice de TACKERS (Transplant Adventure Camps for Kids), ainsi que des spécialistes présents.

Cette conférence se tiendra le jeudi 1^{er} mars 2012 à 18h00 à Sion, dans le décor exceptionnel au charme italien du Théâtre de Valère, l'entrée y sera gratuite, mais il est recommandé de réserver ses places (conference@anzere2012.org).

Renseignements complémentaires :

Service de presse des 8^{èmes} Jeux Mondiaux d'Hiver des Transplantés
Media Impact | Simone Huguet
Rue de Lausanne 42 | 1201 Genève | Suisse
T +41 22 732 59 97
media@anzere2012.org | www.anzere2012.org